

# *Tres fajas cubanas en torneo internacional de boxeo*

---



**Álvarez entre los monarcas. Foto: Roberto Morejón (JIT)**

La Habana, 21 Dic (RHC) La conquista de tres fajas y un subtítulo aportaron al desempeño de Cuba en el Torneo Internacional de Boxeo en Memoria de Galym Zharylgapov 2022.

En la ciudad kazaja de Karagandá, los centros fueron rubricados por Erislán Romero (51 kg), Saidel Horta (57 kg) y Erislandy Álvarez (63 kg), y la plata quedó en poder de Fernando Arzola (+92 kg).

El reporte, llegado a la publicación JIT desde la sede, precisa que los ascensos al centro del podio se concretaron con triunfos de 3-0 sobre Turkbay Mirlan, de Kirguistán, y los anfitriones Turlan Erjan y Vasili Samchuk, respectivamente.

Arzola cedió por nocaut técnico en el segundo asalto a manos del azerí Abdula Mahamed y completó la cosecha de una escuadra que antes encajó la eliminación de Yunier Areu (86 kg).

El certamen reunió a 187 hombres de siete países y signó el adiós del pugilismo cubano al calendario competitivo del año que termina.

Fuente: JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/308515-tres-fajas-cubanas-en-torneo-internacional-de-boxeo>



**Radio Habana Cuba**